

SOFIA FARIAS G.

“He escuchado, principalmente, decir eso de Guido Girardi y Pepe Auth, lo cual me hace pensar que puede que no sea una opinión tan independiente”, dijo el sábado pasado la candidata presidencial comunista al ser consultada, en entrevista con “El Mercurio”, sobre el comentario de que ella sería menos competitiva que Carolina Tohá (PPD) en segunda vuelta, debido a su perfil más izquierdista.

La embestida contra los partidarios de la exministra del Interior, sin embargo, no pararía ahí e incluso aumentarían de intensidad. Ayer en la mañana y luego de que la encuesta Cadem dada a conocer el domingo diera a Tohá en tercer puesto en intención de voto, con 10%, y posicionara a Jara en el sexto lugar, con 5%, la abanderada del PC volvió a arremeter en una entrevista en radio Usach.

“Hay una forma que se está instalando en los asesores de la candidata Tohá, que es muy de caricaturizar a los otros dos contrincantes”, aseguró la extitular del Trabajo.

Jara añadió que “yo vi la encuesta Cadem ayer y somos igual de competitivos en segunda vuelta, igual. Lo cual quiere decir que debiéramos preocuparnos, porque efectivamente estamos por aba-

Enfrentamiento PC - Socialismo Democrático:

PS rechaza críticas de Jara, quien acusa a equipo de Tohá por “caricaturizar a contrincantes”

Abanderada comunista acusó “falta de generosidad” y “anticomunismo”. Timonel socialista dijo que desmentía cualquier viso de discriminación.

comité político con los partidos de su coalición.

Vodanovic replica

Desde el Socialismo Democrático, la timonel del PS, Paulina Vodanovic, indicó que respondió: “Yo voy ahora a la reunión que tenemos semanalmente del comité político de la candidatura de Carolina Tohá, y quiero desmentir categóricamente que aquí exista algún viso de discriminación, no solo en contra del PC, con quien tenemos excelentes relaciones, sino en contra de cualquier otro candidato”.

Del otro lado, el presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, señaló que “lo que está en juego, para el conocimiento de todos, es que quien gane la primaria va a ser el candidato de una coalición de partidos, no de un partido. Aquí no va a gobernar ni el PPD solo, ni el PC solo, porque eso sería un uso utilitario de las otras fuerzas que nadie va a aceptar. ¿Y por qué creo que hay que cuidarlo? Porque el día de mañana, cualquiera sea el que gane, yo espero que gane Jeanette, necesita que en forma activa, no pasiva, las otras fuerzas se involucren, porque lo que está al frente es más grande que los dichos del asesor económico, es que la derecha pueda instalar políticas muy reaccionarias, ¿y quién paga la cuenta? (...) la paga el pueblo”.



CRISTIAN GARVALLO

jo de la derecha. Pero se trata de instalar que solo algunas candidaturas serían competitivas y otras no, que algunas candidaturas servirían para dar gobernabilidad y otras no”. En esa línea, acusó que “se trata de azucar de alguna otra forma, a mí entender en toda esta frase, un poco el anticomunismo.

¿No? Y creo que es un mal favor que se le hace a la izquierda, porque la izquierda y su proyección no tiene solo que ver con una primaria, y si nosotros no estuviéramos hoy día compitiendo en la primaria, lo

más probable es que no hubiera primaria, entonces hay un poquito de falta de generosidad”.

La encuesta aludida midió la primera vuelta en distintos escenarios, según quien se imponga en la primaria oficialista. Tohá marca ahí 16% frente a 21% de Evelyn Mattei y 20% de José Antonio Kast. Jara registra 16% contra 21% de la exsenadora y 20% del republicano.

La controversia fue abordada por los dirigentes oficialistas que durante el mediodía de ayer llegaron hasta La Moneda para participar de la reunión del

10 PUNTOS
 en intención de voto marcó Tohá contra 5 de Jara en la última Cadem.



ATON